



COMMUNIQUE

Dans un contexte particulier, le District prépare la saison 2020 /2021 depuis déjà quelques semaines, et les relations avec les clubs vont reprendre progressivement.

Nous le savons, les conditions ne sont pas optimales, et nous devons continuer à respecter rigoureusement les gestes barrières recommandés par les autorités sanitaires si nous voulons nous protéger les uns les autres.

En ce qui concerne le secrétariat du District, il sera fermé au public jusqu'à nouvel ordre, mais sera joignable via la messagerie électronique

secretariat@district-foot-65.fff.fr

ou par téléphone à partir du 10 août (lundi 14 h - 18 h ; mercredi 16 h - 18 h ; jeudi 9 h - 12 h ; vendredi 16 h -17 h).

Le secrétariat fera part de vos appels aux membres du Comité Directeur concernés, lesquels vous apporteront une réponse dans les meilleurs délais.

Naturellement, nous allons suivre de près l'évolution de la situation, en espérant retrouver prochainement un mode de fonctionnement plus approprié.

Je souhaite à chacun et chacun d'entre vous une excellente saison.

R. LATAPIE